

## **Le Mouvement Chrétien des Retraités à l'heure du changement !**

**Martine GUY,  
nouvelle présidente**



Comme dans tout mouvement ou association, les instances dirigeantes du MCR sont élues pour des mandats de durées déterminées.

Après deux mandats de trois ans, il était temps pour le bureau du MCR jurassien de se renouveler. Impossible dans le contexte sanitaire actuel d'organiser une assemblée générale en présentiel ! Le comité diocésain s'est réuni en conférence téléphonique : un franc succès avec 41 présents et seulement 4 équipes non représentées. Toutes les informations ont été données pour que le vote puisse s'effectuer par correspondance.

Le nouveau bureau diocésain est ainsi constitué :

- Présidente : Martine GUY
- Vice-présidente : Christine GAUTHERON
- Trésorière : Marie-Claude BERAUD
- Trésorière adjointe : Françoise BRUNEL
- Secrétaire : Laurent CHAPEAU
- L'Aumônier diocésain : Armand ATHIAS, nommé par l'évêque

Ce changement de bureau s'est vécu sous le signe de la confiance, l'amitié et la bonne humeur.

La nouvelle équipe s'est déjà mise au travail ! Bonne vent à elle !